Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence MZIBA1084
Prix 2 920 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique maison d'exception de 254m2 a vendre, située dans le prestigieux
quartier du Moulleau a Pyla-sur-Mer, a quelques pas de la plage. Cette résidence
vous offre un cadre de vie exceptionnel ou luxe, confort et sérénité se
rencontrent.La maison se compose de cing chambres, dont deux suites
parentales, offrant ainsi un espace de vie priviégié pour toute la famille. Chaque
piece a été pensée dans les moindres détails pour garantir un confort optimal et
une atmospheére chaleureuse.Des votre entrée, vous serez séduit par la spacieuse

piece de vie dotée d'une magnifique hauteur sous plafond, ...

Magnificent, exceptional 254m2 house for sale, located in the prestigious Moulleau
district of Pyla-sur-Mer, just a stone's throw from the beach. This residence offers
an exceptional living environment where luxury, comfort and serenity meet.The
house has five bedrooms, two of which are master suites, providing an exceptional
living space for the whole family. Every room has been thought through to the
smallest detail to ensure optimum comfort and a warm atmosphere.As soon as you
enter, you'll be seduced by the spacious living room with its magnificent high

ceilings and unrivalled light. ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter I'agence
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